



Allerheiligen - Allerseelen - Tage des Gedenkens



An diesen Tagen denken wohl viele bei den Gräbern an die Verstorbenen, aber auch an die eigene Vergänglichkeit und an den wahren Sinn des Lebens!





Erst wird beim Hochamt für die Verstorbenen gebetet, dann segnet der Priester die schön geschmückten Gräber!



Das Kreuz - das Zeichen unserer Hoffnung!



Auch der Diakon Manfred Leinthal segnet die Gräber, während alle im Gebet der Verstorbenen gedenken!



Gräber aus neuerer Zeit



aber auch ältere Grabstätten werden an diesen Tagen besucht.



Am frischen Grab sitzt der Schmerz noch sehr tief. Aber wir schöpfen Trost im Glauben auf die Auferstehung!

 Diese Seite kommt aus dem [www.kath-kirche-kaernten](http://www.kath-kirche-kaernten.at)-Archiv

Diese Seite wurde am 01.11.2005 zuletzt aktualisiert.

Redaktion: >>Obermillstatt